



**BUPATI BANDUNG**  
**PENGUMUMAN**  
**NOMOR: 800./2879/BKPSDM**

tentang

**PERUBAHAN ATAS PENGUMUMAN BUPATI BANDUNG NOMOR :  
810/2788.A/BKPSDM TENTANG HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PASCA  
SANGGAH PENGADAAN PEGAWAI NEGERI SIPIL DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BANDUNG TAHUN 2024**

1. Berdasarkan Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 320 Tahun 2024 tentang Mekanisme Seleksi Pengadaan Pegawai Negeri Sipil Tahun Anggaran 2024 Diktum Kelima Huruf b bahwa pelamar dengan lulusan perguruan tinggi dalam negeri memiliki ijazah dari perguruan tinggi dalam negeri dan/atau program studi yang terakreditasi pada Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi dan/atau Pusat Pendidikan Tenaga Kesehatan/Lembaga Akreditasi Mandiri Pendidikan Tinggi Kesehatan pada saat kelulusan yang dibuktikan dengan tanggal kelulusan yang tertulis pada ijazah terdapat perubahan status kelulusan dari Tidak Memenuhi Syarat (TMS) menjadi Memenuhi Syarat (MS) atas nama: FEISAL LEONARD RIDWANULLAH (Nomor urut 477, Nomor registrasi 6108112051976376, jabatan yang dilamar Analis Kebijakan Ahli Pertama.
2. Perubahan status dari TMS menjadi MS sebagaimana dimaksud pada angka 1 di atas disebabkan terdapat kesalahan verifikasi berkas akreditasi tidak valid karena tidak sesuai dengan tanggal kelulusan, namun setelah dilakukan pengecekan ulang didapatkan kesimpulan bahwa berkas akreditasi valid.
3. Terhadap pelamar sebagaimana disebutkan pada angka 1 terdapat perubahan status kelulusannya pada akun SSCASN <https://sscasn.bkn.go.id> sejalan dengan diterbitkannya pengumuman ini serta sesuai dengan hasil koordinasi dan konsultasi dengan panitia seleksi nasional secara luring pada tanggal 30 september 2024.
4. Keputusan Panitia Seleksi Daerah Pengadaan Pegawai Negeri Sipil di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung Tahun 2024 ini bersifat final dan tidak bisa diganggu gugat.
5. Apabila terdapat kekeliruan pada pengumuman ini, maka akan diperbaiki kemudian.

Demikian pengumuman ini disampaikan, untuk dapat diketahui dan dipahami. Atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Dikeluarkan di : Soreang  
Pada tanggal : 30 September 2024

**PJS BUPATI BANDUNG**

ttd

**DIKKY ACHMAD SIDIK, S.T., M.T.**